

## 修了式の話

昨日は、五年生も参加しての「第十回大森小の卒業式」・・・、卒業生はもちろんのこと在校生の代表として参加してくれた五年生の立派な姿にはとても感動しました。五年生の皆さん、ご苦労様でした。

さて今日は、令和二年度の一年間をしめくくる、修了式です。

振り返れば、令和二年度は、「コロナウイルス感染症」と向き合いながらの勉強や活動となりましたが、皆さん一人一人、一年間よくがんばったと思います。

できないことをあきらめず、「今できること」を考えて、様々な工夫をしながら努力する皆さんの姿には、先生方も励まされることがたくさんありました。

そんな経験を経て、この一年間の皆さんの成長は目を見張るものがあります。

皆さん自身はそんなに感じていないでしょうが、でも、思い浮かべてください……。

分散登校でスタートした五月頃の自分の姿を……。

一年生の皆さん立ってください。

本当に心も体も大きくなりましたね。

ひらがな・カタカナ・漢字もしっかり読めるようになりまし。お友達にも優しくできるようになってきました。

みなで行動することや話をしっかり聞くことができるようになりましたね。

「ようこそ わくわく秋ランド」の各お店もとても楽しかったです。

そんな、大きく成長した皆さんは、今度は二年生です。

一年生の皆さん、進級おめでとう。

二年生の皆さん立ってください。

二年生の皆さんは、一年生を迎え、お兄さん・お姉さんとして学校生活のお手本となっていこうという気持ちで大切に努力してきました。

生活科の「町探検」では、地域の人に話を聞き、自分たちの町の良さを見つけることができました。

また、算数の九九も言えるようになりましたね。

その他にも、町探検発表会での堂々とした姿も、とても感心して見ていました。

そんな元気いっぱいの子二年生も四月からは中学年です。

これからも、「三年生になるのだ」という思いをしっかり持って、頑張ってくれることを楽しみにしています。

二年生の皆さん、進級おめでとう。

三年生の皆さん立ってください。

3年生になって、社会・理科・習字やリコーダー・総合など新しい学習が増えましたね。中でも、総合でのリンゴの栽培学習など、調べたことをまとめて自信をもって発表することができました。

また、実行委員を中心に、自分たちで作り上げた「リンゴの先生に感謝の会」は素晴らしかったです。

元気・本気で頑張った三年生の皆さんも、今度は四年生です。

一人一人が中学年のリーダーとして、自信をもってこれからも、努力してくれることを期待しています。

三年生の皆さん、進級おめでとう。

四年生の皆さん立ってください。

この一年で、皆さんは、四月の頃とは比べられないほど、堂々とした態度で様々な活動に取り組めるようになってきました。

四年生の主な活動である「二分の一成人式」や「児童委員会への初めての参加」など、自分から一生懸命に取り組み、心も体も大きく成長できたと思います。

そんな皆さんも、今度は高学年の仲間入りです。今の五年生を支えながら、大森小学校をもっともと元氣・本氣・笑顔がいっぱいの学校になるように引っ張ってほしいと思います。

四年生の皆さん、進級おめでとう。

五年生の皆さん立ってください。

今年、ゴー・フォー・イット（頑張れ..目標のために最大限の努力をしよう）をスローガンに挑戦し続けた五年生。

コロナ禍の中での工夫した自然の家の活動や運動会実行委員会、児童委員会での活躍など、自分のための活動に加えて、学校のための活動にも積極的に取り組んできました。

先日の児童会引継ぎ式での決意表明は、とっても頼もしく、十一年目の大森小を任せて安心・・・、そんな思いにさせてくれました。

そんな皆さんも、大きな成長を見せてくれた皆さんも、四月からは児童委員会を中心に、仲良し班の班長となります。

ぜひ、皆さんには「有言実行」「率先垂範」などを

意識しながらの、リーダーにふさわしい「言動」を心掛  
け、「下級生から頼りにされる」リーダーになってほ  
しいと思います。

時に先頭を行くということは、苦しきなるときもあ  
るでしょう。

でも、一三五人、支え合って、協力すればできない  
ことはないと思います。笑顔いっぱい・・・、頑張っ  
てください。

五年生の皆さん、進級本当におめでとう。

今、各学年のこの一年について大きく触れました  
が、皆さん一人一人の頑張りについては、今日、配布  
される通知表に担任の先生がまとめてくれていま  
す。

通知表は、先生方が皆さん一人一人の姿を考え  
ながらじっくり時間をかけて「頑張ったこと」「がん

ばって欲しいこと」などを書いている皆さんに向けての「担任の先生方の応援メッセージ」がいっぱい詰まったものです。

今日、通知表をもらったなら、担任の先生の思いをしっかりと受け止めて、内容をしっかりと読んで次の頑張りにつなげて行ってほしいと思っています。

いよいよ四月から、五年生は大森小の最高学年である六年生へ、その他の皆さんも、一つずつ学年があらがります。

この一年間を振り返って、自分にできるようになって、自信をもって、新しい学年に進んでください。

最後に、明日からは「春休み」に入ります。

「自分の命は自分で守る」

安全に注意しながら過ごすことに加えて、新しい学年に上がる心の準備をしてほしいと思っています。

そんな頑張る皆さん一人一人を先生方も応援をしています。

以上、この一年の皆さん一人一人の努力を心からたたえ、四月からの頑張りにも期待しながら、一年間の活動の終わりの式、修了式でのお話を終わります。

しっかりと話を聞いてくれてありがとうございます。

(終わり)